



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

EXAMEN NACIONAL DE MEDICINA

Promoviendo la calidad en la educación médica

COMUNICADO - ESTAFADORES

El Consejo Directivo de ASPEFAM, en momentos próximos al inicio del Examen Nacional de Medicina, comunica lo siguiente:

1. Se ha tomado conocimiento de mensajes remitidos a diversos participantes del ENAM por gente inescrupulosa y estafadora, que, siguiendo el mismo formato de años anteriores, ofrece transmitir respuestas y asegura un mínimo de nota para aquellos que paguen.
2. ASPEFAM cumple con advertir que esa situación no es factible de producirse, tanto por los propios mecanismos de seguridad implementados durante el desarrollo de la prueba como por la seguridad en la confección de la misma.
3. Ante estos hechos, advertimos que nuestra institución ha hecho la denuncia correspondiente, tanto a la División de Estafas como a la Delitos Informáticos y Prevención del Delito y al Ministerio Público, quienes están haciendo las investigaciones respectivas que permitirán sancionar conforme a Ley.

Lima, 18 de marzo de 2023

Consejo Directivo
Asociación Peruana de Facultades de Medicina